

キックオフ



文化祭の感想文

茶道部のお点前

- 日本の文化を学べた。
- とても上品で美味しいそうに
お茶を作っていて、楽しそうだな
と思いました。
- お茶碗を回してからいただいたのが印象的だった。
- すごく丁寧で、和のことがすごく分かると思った。
- お茶を飲むのに、いろいろな作業が必要だと思った。
- めったに感じられない文化を感じた。



ウェルカムアート

- かぼちゃがとても大きかった。
- 全員カラフルで、個性が出ていた。
- 作るのが大変だなと思った。
- みんなの色がきれいで、かぼちゃ
も大きくて可愛らしくていいと思いました。
- 作るのが大変だった。(木を塗るの、文字塗るの)
- 秋が表現されているなと思った。
- 全校生徒の手が1つの作品になっていて綺麗かった。



かんなづき 神無月



10月

てんびん座

発行日：10月31日

発行者：1年学年主任 堀

ステンドグラス



- 全部で1つの絵になるの
がすごい！
- 太陽で透けていて美し
かった。
- 光が当たって綺麗。
- 西日になったときに、
地面に反射していて綺麗
だった。

- すごく緊張しましたが、大好きなダンス、頑張って練習したダンスを見せてることができて
良かったです。●ダンスの人の発想とクオリティーがすごかった。
- 劇やダンス、練習期間が短かったのに完成度が高くてすごいと思いました。吹奏楽部の
演奏も、手拍子とかでみんなで盛り上がれたのがいいなと思いました。
- 最初は緊張したけど、やっているうちに緊張が無くなって練習よりもよくできたと思う。
- 展示やダンスの照明で文化祭に貢献できました。最高の文化祭でした。
- 劇ではめちゃくちゃ満足した劇ができました。文化祭を楽しむことができました。
- ダンスは面白い場面や格好いい場面があって、良いダンスだなあと思いました。展示は
ステンドグラスが格好良かった。

